

Presse Nationale

> Politique



Le ministre Amon-Tanoh au Burkina

Le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh, à la tête d'une délégation ministérielle ivoiro-burkinabé, a été reçu en audience par le Président du Burkina Faso, Roch Kaboré, hier 22 octobre 2018. La délégation ministérielle ivoiro-burkinabé a indiqué être venue faire le point de la séance de travail entre délégations burkinabé et ivoirienne, sur la mise en œuvre des accords de la 7e édition du TAC.

> Economie



Théophile Ahoua N'Doli, Inspecteur général d'Etat : « Nous devons mettre tout en œuvre pour préserver les deniers publics »

Dans une interview, l'inspecteur général d'Etat, Théophile Ahoua N'Doli a déclaré que « nous devons mettre tout en œuvre pour préserver les deniers publics, éviter la précarisation des ressources et d'une manière générale, faire en sorte que les actions de l'Etat, des EPN, des sociétés d'Etat et sociétés à participation financière publique et des collectivités territoriales soient inscrites dans une optique de bonne gouvernance ».



Caoutchouc naturel : la Côte d'Ivoire veut franchir la barre des 2 millions de tonnes

Présidant l'ouverture de la conférence annuelle sur le caoutchouc naturel à laquelle prennent part 27 pays des producteurs mondiaux, le 22 octobre 2018 à Abidjan, le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly, a annoncé que la Côte d'Ivoire veut franchir la barre des 2 millions de tonnes, d'ici les 5 prochaines années. La conférence a pour thème : « Contribution de l'industrie du caoutchouc au développement socio-économique et à la préservation de l'environnement ».

> Société



Ministère de la ville : un séminaire pour clarifier les attributions et missions

Un séminaire sur « l'appropriation des attributions et des missions du ministère de la Ville » se tiendra les 25 et 26 octobre 2018 à Yamoussoukro, selon la direction de la Communication du ministère de la Ville.



Modernisation de l'administration : le Burkina Faso s'imprègne de l'expérience de la Côte d'Ivoire

En vue de s'imprégner de l'expérience de la Côte d'Ivoire en matière de Modernisation de l'administration, le directeur de cabinet du ministre en charge de la Fonction publique burkinabè, Jean-Marie Sompougou, à la tête d'une délégation, a été reçu le 22 octobre 2018 à Abidjan, par la ministre de la Modernisation de l'administration et de l'Innovation du Service public, Raymonde Goudou Coffie.



Un projet d'alerte précoce contre la déforestation présenté

Dans le cadre du partenariat international pour l'application d'imagerie satellitaire dans la gestion de la foresterie et du boisement, le projet de surveillance par satellite de la forêt pour une planification proactive de l'utilisation des terres baptisé "L'outil image" a été présenté au cours d'un séminaire, le 22 octobre 2018 à Abidjan à la ministre ivoirienne du Plan et du Développement, Nialé Kaba, et de son collègue en charge de l'Environnement, Joseph Séka Séka.



Résultats du BTS session 2018 : 57% d'admis contre 71% l'an dernier

Les résultats du BTS session 2018 ont été donnés le 22 octobre 2018 par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Toikeusse Mabri. Pour cette session 2018, 25 027 candidats ont été déclarés admissibles, soit un taux d'admissibilité de 57 %, contre 71 % pour la session

2017 et 58% pour celle de 2016.



Stock des arriérés, paiement de la deuxième tranche : Voici les fonctionnaires concernés

Après le paiement de la première tranche des Stocks des arriérés, ce sont 11 000 fonctionnaires qui toucheront leur pécule ce mois. Cette information émane du président de la Plateforme des fonctionnaires, Gnagna Zadi qui a révélé hier, que ce mois, tous les matricules restants seront pris en compte. Il a ajouté que le paiement de la première tranche a concerné un peu plus de 120 000 fonctionnaires en activité comme à la retraite pour un montant de plus de 40 milliards de FCFA.



10^e édition des journées africaines de la géotechnique : Les attentes du Dr Amédé Kouakou

La 10^e édition des Journées africaines de la géotechnique, avec pour thème : «Ingénierie géotechnique en Afrique intertropicale : bilan et perspectives» se tient du 22 au 25 octobre 2018, à Abidjan. A l'ouverture de cette rencontre, le ministre de l'Equipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, a indiqué que la géo-technique présente un intérêt majeur pour les pays africains qui sont confrontés à la problématique de la durabilité des ouvrages de génie civil. Pour le ministre, ces assises sont une opportunité de plancher sur les effets du changement climatique (pluies diluviennes) qui deviennent de plus en plus une réalité en Afrique intertropicale.



Ivoiriens et Guinéens se concertent

Du 23 au 24 octobre 2018, à Odienné, aura lieu une rencontre entre les autorités ivoiriennes et guinéennes. Cette rencontre vise à renforcer les relations de coopération administrative frontalière en vue de la restauration du climat de paix et de cohabitation pacifique entre les populations de la zone frontalière de la Côte d'Ivoire et du Mali. C'est une initiative du ministre ivoirien de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité.

Vu sur le Net

➤ Economie



Affaires maritimes : des Etats africains veulent mieux exploiter les fonds marins

Des experts de 15 pays francophones d'Afrique de l'Ouest sont réunis depuis ce lundi à Abidjan, pour explorer les pistes d'une meilleure exploitation des ressources des fonds marins. Ces travaux initiés par l'Autorité internationale des fonds marins visent à combler un vide dans ce compartiment de l'économie bleue.



Tourisme : un protocole d'accord pour un investissement de 300 milliards FCFA signé

Un protocole d'accord portant sur le financement de projets de la stratégie de développement et de promotion touristique baptisée « Sublime Côte d'Ivoire », a été signé, le 19 octobre à Abidjan, entre le ministre ivoirien du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana et le groupe chinois « Yunnan construction and investment holding ». L'investissement est estimé à 600 millions de dollars, soit environ 300 milliards de FCFA.



1,12 milliard de FCFA de la Suisse pour l'appui de la fluidification du commerce intra-régional du bétail en Afrique de l'Ouest

Dans le cadre du programme d'appui à la commercialisation du bétail en Afrique de l'Ouest, une signature de contrat pour la contribution de la coopération Suisse à la Confédération des Fédérations nationales de la filière bétail viande de l'Afrique de l'Ouest (COFENABVI-AO) a eu lieu, le 22 octobre 2018 à Abidjan. A travers cette signature, le gouvernement suisse met à la disposition de la COFENABVI-AO une contribution de 1,12 milliard FCFA. Cette contribution constitue le deuxième volet de l'appui Suisse.

➤ Société



Communication gouvernementale : le ministre Sidi Touré s'engage à mettre en œuvre des actions synergiques avec le CIGC

Lors d'une visite de travail au Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CIGC), le 22 octobre 2018 à Abidjan, le ministre ivoirien de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, s'est engagé à mettre en œuvre des actions synergiques avec le CIGC pour renforcer la visibilité de l'action gouvernementale. Sidi Tiémoko Touré, par ailleurs vice-président du Comité de pilotage de la Communication gouvernementale, a partagé avec le CIGC sa vision d'une communication gouvernementale axée sur l'impact des actions/projets du gouvernement sur les populations. (Source : CIGC)

Drame à Bouaké : un commerçant perd 6 enfants et sa femme dans un incendie



Un drame s'est produit dans la nuit du 21 au 22 octobre, aux environs de 01 heure du matin, à Tollakouadiokro à Bouaké. Koné Amidou, commerçant au marché de gros de Bouaké, y a perdu ses 6 enfants et son épouse. Lui, sa fillette et sa deuxième femme, blessés, ont été évacués aux urgences chirurgicales du CHU de Bouaké. Selon une source policière, c'est un court-circuit survenu au niveau du plafond qui serait à l'origine du déclenchement de l'incendie.



BTS 2018 : 53% de filles admissibles contre 47% de garçons

Faisant le 22 octobre 2018, à Abidjan, le point de presse relatif à la proclamation officielle des résultats du Brevet de technicien supérieur (Bts), session 2018, le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Toikeusse Mabri, a annoncé que 53% des filles sont admissibles, contre 47% de garçons.



Gestion des forêts : le ministère du Plan et du Développement présente un outil de surveillance satellitaire

Dans le cadre du projet « partenariat international pour l'application d'imagerie satellitaire dans la gestion de la foresterie et du boisement », le ministère du Plan et du Développement a initié un séminaire de présentation de l'outil « IMAGES », ce lundi 22 octobre 2018, à l'auditorium du 20^e étage de l'Immeuble Sciam. Le projet vise à atteindre les objectifs du développement durable à court, moyen et long termes tout en mobilisant les avantages de la surveillance par satellite pour une planification plus proactive de l'utilisation des terres.

Agence de Presse

> Politique



Mont Péko : Amon-Tanoh évoque un "accord" avec le Burkina pour le recensement des déguerpis

Le ministre ivoirien des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh, a évoqué lundi à Ouagadougou un "accord" avec le Burkina pour le recensement des populations – des Burkinabè essentiellement – déguerpies du Mont Péko, un parc national dans l'Ouest de la Côte d'Ivoire.

> Economie



La Côte d'Ivoire vise 800 000 tonnes de caoutchouc sec en 2018 (Ministre)

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly, a indiqué le 22 octobre 2018, que les estimations de production de caoutchouc sec en 2018 se situent à environ 800 000 tonnes en Côte d'Ivoire. Il l'a indiqué à l'ouverture de la 37^e Conférence internationale sur le caoutchouc (IRC). La Côte d'Ivoire occupe le rang de premier producteur africain de caoutchouc, avec une production de 603 000 t au 31 décembre 2017.

> Société



Le ministre Amédé Kouakou appelle à un contrôle plus ardu pour la solidité des ouvrages de génie civil

A l'ouverture de la dixième édition des Journées africaines de la géotechnique (JAG 2018), le 22 octobre 2018 à Abidjan, le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Kouakou, a réitéré sa volonté d'arriver à la réalisation préalable d'études géotechniques et un contrôle plus ardu afin d'assurer la qualité et la solidité des ouvrages.



Les élus locaux exhortés à être des "ouvriers" au service de l'autonomisation de la femme

La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ramata Ly-Bakayoko, a exhorté les élus locaux, notamment les maires et les présidents de conseils régionaux à être des « ouvriers » au service de l'autonomisation de la femme en promouvant l'accès de la femme aux chaînes de valeurs et aux marchés. Elle s'exprimait, le 18 octobre, lors de la célébration officielle de la Journée mondiale de la femme rurale (JMFR), à Songon.



Obsèques de Djarakoroni II : L'ex-Président ghanéen John Dramani Mahama annoncé à Bouna

L'ex-Président de la République du Ghana, Son Excellence M. John Dramani Mahama prendra part aux obsèques de Sa Majesté Djarakoroni II, qui se dérouleront du 27 octobre au 2 novembre, à Bouna, a

annoncé, ce lundi, le porte-parole de la Cour royale, Ouattara Logossina. La présence de John Dramani symbolise les liens historiques et culturels des peuples Koulango de Bouna et ceux des Walla, Camara et Gondja, peuples principalement établis dans la région de Bolé, dans l'Ouest du Ghana.



Abidjan abrite une conférence africaine sur le financement du logement, mardi

Abidjan abrite du 23 au 25 octobre 2018 la 34^e Conférence de l'Union africaine pour le financement du logement (UAFL), annonce un communiqué de la Banque de l'habitat de Côte d'Ivoire (BHCI). Cette rencontre qui se tient à l'hôtel Azalaï permettra aux participants de profiter « de contributions uniques à ce thème de grande portée », précise le document.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.